

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:

Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.	: AT/0003/202	12			Datum:	23.01.2012
Verfasser: 06-FBG-Ratsfraktion					Az:	
Gremienweg	g:					
02.02.2012	Stadtrat		einstimmig abgelehnt verwiesen		nrheitlich nntnis	ohne BE abgesetzt geändert
	TOP	öffentlich	Enthaltung	gen	Geger	nstimmen
Betreff:	Antrag der F. Juni 2012 um		n Fußgängerzone l	Entenp	fuhl scho	n zum 15.

Beschlussentwurf:

Der Stadtrad möge beschließen, den Terminplan der Verwaltung, die Fußgängerzone "Entenpfuhl" ab Mitte August 2012 einzurichten, zu ändern und den "Entenpfuhl" schon ab 15. Juni 2012 zur Fußgängerzone umzuwidmen.

Begründung mündlich.